

Hallan muerta a la tiktoker colombiana Asneydi García en CDMX

El Ciudadano · 8 de agosto de 2024

El cuerpo fue encontrado por las autoridades después de que su casero informara que no había tenido contacto con ella durante los últimos 15 días



La tiktoker colombiana **Asneydi García**, de 26 años, fue **hallada muerta** en su departamento en la colonia **Doctores, alcaldía Cuauhtémoc, Ciudad de México**. El cuerpo de García fue encontrado por las autoridades después de que **su casero informara que no había tenido contacto con ella durante los últimos 15 días**.

También puedes leer: **¿Dónde está Ceci Flores, la madre buscadora de Sonora?, esto sabemos**

El descubrimiento se realizó cuando la joven **yacía sobre su cama**, junto a un peluche que había mostrado en sus **redes sociales** en marzo. Los primeros informes sugieren que **la joven llevaba varios días fallecida**, aunque la causa de su muerte aún no se ha determinado.

El novio de García, un hombre de 48 años con quien vivía, también confirmó que no había tenido contacto con ella en los días previos al hallazgo del cuerpo. La falta de comunicación y las circunstancias del caso llevaron a la **Fiscalía General de Justicia (FGJ)** capitalina a abrir una carpeta de investigación por **feminicidio**.

La investigación se centra en dos hombres venezolanos con los que García fue vista por última vez. Las autoridades están recabando información para determinar si estos individuos están relacionados con el caso. Además, **la FGJ busca esclarecer los eventos que llevaron a la muerte de la tiktoker**.

García deja atrás a un hijo que reside en **Colombia**. La comunidad en línea y los seguidores de la joven expresan su **consternación y tristeza por su fallecimiento**, mientras las autoridades continúan investigando para resolver el caso.

También puedes leer: [¿Kylian Mbappé rechaza los extremos en política y llama a votar?](#)

Foto: Redes

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVIso>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)